



牧野善茂局長から受け取る武田ヤイさん

長年の 功績を称えられる

9月19日、長年国見町議会議員として町の町政にご尽力され、今年7月に亡くなった故武田勉さんに対して、内閣総理大臣から叙位が発令されました。

式では、福島県県北地方振興局牧野善茂局長から、妻のヤイさんに正六位・瑞宝双光章が伝達され、故武田勉さんを称えました。



県大会では全力を出してきます！

青少年育成町民会議 奨励金交付

9月26日、伊達地区大会でアベック優勝し、県中体連駅伝競走大会県大会に出場する県北中学校駅伝部に対し、国見町青少年育成町民会議（会長 太田久雄町長）は、健闘を祈り岡崎忠昭教育長から奨励金が交付されました。

県北中学校 駅伝部 男子チーム（佐藤嵩太 ほか8人）
女子チーム（高橋香澄 ほか7人）



町・東北の代表としてがんばってきます

国見バーガーのおいしさを 全国に届けます！

10月1日、観月台文化センターに商工会青年部が鳥取県で開催される全国ご当地バーガーグランプリ「とっとりバーガーフェスタ2014」に出店するため、グランプリにかける意気込みを報告に来庁しました。佐久間会長は「東北からは国見バーガーのみ。国見の代表ではなく東北の代表として頑張ってきます」とあいさつがありました。



くにみ幼稚園運動会

10月4日、統合後2回目の運動会がくにみ幼稚園で開催されました。今年は「ちらいっぱいがんばろう」をスローガンに、園児たちは精一杯練習してきました。

運動会には年少・中・長の園児170人と保護者が参加しました。競技は紅組、白組に別れ障害物競争、玉入れ、ダンス、親子競争など様々な競技が用意され、園児たちは日頃の練習の成果を発揮することができました。



公園の管理をお願いします

観月台公園管理委員会委員委嘱状交付

9月11日、観月台文化センターで吉田博文さんに太田久雄町長から観月台公園管理委員会委員の委嘱状が手交されました。

管理会は、公園の環境整備を図り、町民の憩いの場に相応しい公園として管理することを目的に結成され、毎月2回、枯枝整理などを行っています。吉田さんは、公園内に花を植栽するなどの活動を行っており、今後も公園を訪れた方の心が和むような公園を目指し活動したいと話していました。



いつもありがとうございます

史跡を訪れる方のために ～草刈ボランティア～

9月14日、義経まつりの開催に合わせ種月辰也さん（宮町北）と武田功さん（大町南）は、名勝「義経の腰掛松」と「弁慶の硯石」を訪れる方が気持ちよく見学できるようにと草刈りや雑木の伐採をボランティアで行いました。2人には、毎年史跡景観の保全にご尽力いただいております。



一人で投げ抜いた斎藤奨投手

熱闘！市町村対抗野球 国見町チーム惜敗 「応援団賞」を受賞！

9月14日、第8回市町村対抗軟式野球大会第1回戦が県営あづま球場で行われ、国見町代表は、只見町と対戦しました。

試合は序盤から只見町にリードを許す厳しい展開となりましたが、最終回に佐藤勇輝さんの三塁打を足がかりに追いつくなど一進一退の攻防を繰り広げました。

惜しくも延長戦で力尽きサヨナラ負けとなりましたが、そのチーム一丸となった全力の戦いは来年の勝利へとつながる試合でした。

また、当日は太田久雄町長を筆頭に100人を超える町民が応援団として駆け付け、県中野球部による応援歌や大町若連による太鼓、さらには「くにみもたん」も駆け付け選手を盛り上げました。まさにオール国見というべき応援が主催者の心を打ち、国見町応援団が県内唯一となる「応援団賞」を受賞しました。



「みんなのおかげでもらえたよ！！」

優美な蓮を彩る 中尊寺蓮絵画コンクール

9月14日、第1回「国見町に咲く中尊寺蓮絵画コンクール」（国見町中尊寺蓮育成会主催）の表彰式が森江野町民センターで行われました。応募作品162点の中から国見町長賞に戸乙羽さん（国見小3年）、鈴木咲千さん（国見小4年）、斎藤愛恵さん（県北中1年）、平塚喜美子さん（福島市）が受賞しました。各作品は11月1日、2日の町文化祭に展示されます。



私たち 天才画家の たまごです